

Estudiantes de La Cruz que inician su camino en la educación superior fueron reconocidos por el municipio

Jóvenes de establecimientos municipales y subvencionados compartieron un encuentro con autoridades comunales

Jóvenes de establecimientos municipales y subvencionados compartieron un encuentro con autoridades comunales marcado por el reconocimiento y el compromiso con la educación pública en la comuna.

Un emotivo desayuno de reconocimiento se vivió la mañana de este martes 3 de febrero en la comuna de La Cruz, donde estudiantes que lograron matricularse en la educación superior compartieron junto a autoridades comunales, marcando el inicio de una nueva etapa académica y personal.

La actividad reunió a 8 alumnos y alumnas de establecimientos municipales y subvencionados, quienes ya se encuentran matriculados en distintas instituciones de educación superior. El encuentro permitió destacar el esfuerzo de las y los jóvenes junto a sus familias, así como el rol que cumple la educación pública en la formación y proyección de nuevas generaciones.

El alcalde subrogante de La

Cruz, Óscar Calderón Sánchez, valoró el momento señalando que "compartir la alegría de estos estudiantes y de sus familias refleja una convicción profunda de este municipio con la educación pública", agregando que este hito busca ser "una motivación para que el camino que hoy inician termine en el título soñado".

Desde la voz de los propios estudiantes, la jornada estuvo marcada por la emoción y las expectativas. Antonella Salas, egresada del Colegio Leonardo Da Vinci y futura estudiante de Licenciatura en Artes, expresó sentirse agradecida por el apoyo recibido desde su etapa escolar, destacando que pudo descubrir su vocación con el acompañamiento de sus profesores.

Similar emoción compartió Dominique Arias, también estudiante del Colegio Leonardo Da Vinci, quien iniciará Pedagogía en Educación Básica, señalando con orgullo que se convirtió en la primera integrante de su familia en ingresar a la universidad.

"Es una etapa nueva, se siente bonito y emocionante", comentó, resaltando además el vínculo construido durante más de una década con su colegio.

Desde el Liceo San Isidro, la joven Martina Sepúlveda manifestó su alegría por haber ingresado a Ingeniería en Prevención de Riesgos, subrayando el respaldo constante de docentes y directivos, mientras que Joaquín Cáceres, quien estudiará Pedagogía en Lengua y Literatura, destacó que su paso por cuarto medio fue clave para definir su vocación.

Durante la actividad, el jefe comunal subrogante resaltó el compromiso de la gestión de la alcaldesa Filomena Navia de seguir acompañando a los estudiantes en esta etapa, promoviendo el acceso a apoyos tan importantes como la Beca Municipal, que se encuentra en etapa de postulación, con el objetivo de que la educación superior sea una oportunidad real y sostenible para jóvenes de La Cruz.

